

Rückblick auf das erste Quartal

Die Primarschule blickt auf ein schönes und kurzweiliges 1. Quartal zurück. Ein Rückblick in Bildern und Worten:

Jahresmotto «Miteinander»

Am 5. September stellten alle Kinder „miteinander“ eine bunte Blume auf der Schulwiese nach unserem Gartenmotto dar. Die Blume steht symbolisch für unser Jahresmotto «Wir pflegen unser Miteinander» und nimmt Bezug auf unser Leitbild, das in unserem Schulgarten dargestellt ist.

Schulsozialarbeit

Das Pilotprojekt der Schulsozialarbeit wird weitergeführt. Frau Monika Guillaume steht den Kindern, Eltern und Lehrpersonen auch in diesem Schuljahr für soziale Fragen zur Verfügung. Die Schulsozialarbeit St. Stephan wurde - vorerst befristet für ein Jahr - der Schulsozialarbeit Saanenland angegliedert. Alle Schulsozialarbeitenden des Saanenlandes und des Obersimmentals sind nun zusammengeschlossen. Durch diesen Zusammenschluss werden die Ressourcen aller Gemeinden optimal genutzt, professionelle Strukturen geschaffen und die Schulsozialarbeitenden der Region können im Team arbeiten.

Schulreise mit 40 Kindern

Die Primarschule St. Stephan hält am Modell «St. Stephan» fest. Auch in diesem Schuljahr besuchen rund 40 Kinder die 4. bis 6. Klasse und werden im Teamteaching - 2 bis 4 Lehrpersonen - in zwei Klassenzimmern unterrichtet. Das «Modell St. Stephan» ist einzigartig im Kanton und entstand aufgrund des Lehrermangels. Mit 40 Kindern und 4 Lehrpersonen ging es in diesem Jahr im Gebiet Iffigen auf die Schulreise.

Waldtag

Der diesjährige Waldtag führte uns wiederum nach Zweisimmen in den Mülliportwald. Die Kinder des Kindergartens bis zur 3. Klasse konnten den Vormittag im Wald mit vielen freiwilligen Angeboten der Lehrpersonen verbringen oder mit eigenen Ideen gestalten. Es wurde geschnitzt, Zwerge gebastelt, ein Waldhaus gebaut oder an der kleinen Simme das Wasser gestaut.

Unser Schulgarten

Unser kleine Schulgarten hat einiges zu bieten. Dank viel Gemüse hat er bereits mehrere leckere Pausen-Znünis geliefert. Unser Schulgarten ist auch unser Leitbild. Wir haben 2022 den Beschluss gefasst unsere Leitsätze zu neuem Leben zu erwecken und sichtbar umzusetzen. Ziel ist es, dass die Leitsätze im Sommer 2024 im Garten erlebbar sind.